

Séminaire « Soutenabilités »

Contribution - Covid-19 : pour un « après » soutenable

Nom : Caussanel

Prénom : Landry

Institution ou entreprise : Aveyronnaise couverture

Axe(s) :

- Quelles interdépendances et quelles formes d'autonomie à différentes échelles ?
- Quel modèle social pour « faire avec » nos vulnérabilités ?
- Quelle voie pour une économie soutenable ?
- Quelles relations entre savoirs, pouvoirs et opinions ?

Intitulé de votre contribution : Régulation des marchés, initiative citoyenne et locale

Résumé de votre contribution :

Reforme de la constitution participative. Une démocratie plus inclusive des acteurs de la société (les citoyens) dans l'élaboration des politiques nationales qui à mon avis servent plus les intérêts d'une élite, que ceux des citoyens : mainmise sur le secteur de la santé par les principaux laboratoires, bien servis par notre élite, légiférant pour rendre toute alternative illégale ou déremboursée, comme l'homéopathie, l'usage de la chloroquine.... contre les sentiments des Français. De même la majorité des subventions concernant l'énergie, le carbone, la santé, et même bientôt l'aide sociale sont captées par des sociétés et cela dessert l'économie circulaire et l'initiative locale pour gérer ces compétences qui devrait être un bien commun. La résilience ne peut être atteinte à l'échelon national, en contexte de crise, inertie normative, défense d'intérêt privés, de rente de situation. Une dynamique pourrait être créée en limitant les pratiques normatives qui excluent tous nouveaux acteurs sur des marchés fermés et toute nouvelle innovation hors des clous. Par ailleurs une lutte contre la corruption, les conflits d'intérêts, et la fraude fiscale de nos élites et experts devrait exister être et jugée par une justice indépendante. L'indépendance des médias, pas de nomination par politique ou

acteur de marché public. Liberté d'expression publique, laboratoire d'idées de différents courant de pensées. Débat constructif....